

UNA CORONA ÚNICA

► Nos trasladamos al siglo XIV. Un soleado día de agosto, de hace 600 años, el rey Pedro IV el Ceremonioso va a recibir a unos invitados muy importantes y quiere que sean conscientes de todo su poder sólo con mirarlo. Un elemento muy importante para simbolizar su autoridad es la corona, pero tiene un problema: en su arcón tiene muchas coronas iguales y sólo una es la verdadera, es diferente al resto, y es esa la que quiere que vean. EL resto son de mentira, una artimaña para disuadir a manos ajenas. ¿Qué corona de las que hay a continuación es diferente del resto?

